
JESUS-CHRIST EST VICTORIEUX

"Mes frères, fortifiez-vous dans le Seigneur et dans la puissance de sa
force" Ephésiens 6. 10

Notre  président  nous  a  parlé  de  guerre  lors  de  sa  dernière  allocution.
L'ennemi est arrivé là où on ne l'attendait pas et dans une forme inédite. La
rapidité avec laquelle il est en train de mettre le pays à terre impressionne.
N'aurait-il pas été possible de mieux anticiper ? 
Voilà  ce  qui  m'interpelle  aujourd'hui.  Est-ce  que  j'ai  toujours  vu  venir
l'ennemi qui veut me priver de la communion avec le Seigneur. Est-ce que
je l'ai toujours identifié et vaincu ? Ma vie est-elle parsemée de victoires
ou de défaites ?
Dans le combat spirituel que nous sommes appelés à livrer, nous sommes
souvent préoccupés par la puissance de l'ennemi, la difficulté de vaincre, la
stratégie à employer et l'armure à revêtir. C'est important, mais croyons-
nous vraiment que notre ennemi, le diable, tout en étant actif pour nous
déstabiliser,  nous faire  chuter,  nous décourager  ou nous faire  douter  de
l'amour et de la protection de Dieu, est déjà vaincu ?
La Bible affirme qu'à la croix, Jésus a remporté une grande victoire (Col.
2. 15) :
Il a complètement démasqué et désarmé Satan et son armée. 
Il les a données publiquement en spectacle en démontrant leur défaite et il
a triomphé d'elles par la croix
Finalement, il est ressuscité, preuve absolue de sa victoire.
Avant de quitter la terre Jésus affirme : "toute autorité m'a été donnée sur
la terre et dans le ciel" Matt. 28. 18. A partir de notre conversion, le Christ
victorieux vit en nous. Le diable ne doit plus avoir de pouvoir sur nous. Le
croyons-nous vraiment ? Mais il continue de nous faire croire qu'il a des
droits sur nous. Il ment !
Qu'avons-nous à faire ? Nous confier dans notre Seigneur : "Fortifiez-vous
dans le Seigneur", ensuite : "Fortifiez-vous dans sa force toute-puissante".
C'est en le laissant agir, avec sa force toute puissante, à travers nous que
nous sommes assurés de la victoire dans notre vie quotidienne (1 Cor. 15.
57). Quelle paix !
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